

日時	巡回場所	気付いたこと
7/23 AM11 PM 1	いぬ公園、お店周辺 グラウンド周辺・いぬ公園	<ul style="list-style-type: none"> ・多くはないがごみが落ちていた。 ・いぬ公園のブランコが低すぎる。 ・小4・小2・4歳の3人で遊びに来ていた女の子達がいたが、上の二人がどこかに行ってしまう4歳の子がひと委になっていた時間があった。 ・23日は天気も良く親子づれや少年団の子らが水遊びを楽しんでいた。
7/24 PM 1 PM 4	ひこうき・あおい・いぬ公園 ほのぼの・うさぎ・南の公園、ちびっこ広場、通学路周辺	<ul style="list-style-type: none"> ・いぬ公園の周辺で自転車に乗っている学生がいて、車道を4列で走っていて車が通れない状況でした。 ・通学路に危険な箇所はなし。 ・17時過ぎて、児童はいませんでした。
7/25 PM4	ひこうき・いぬ・うさぎ公園	<ul style="list-style-type: none"> ・とても暑い日だったので、夕方でも遊んでいる子はいなかった。
7/27 PM1	ほのぼの公園	<ul style="list-style-type: none"> ・連日の猛暑で「部活動中止」の連絡が来ている中で、小学生が外で遊んでいて危険だと感じた。
7/28 AM11 PM2	グラウンド周辺、いぬ公園 ほのぼの公園、セブンイレブン、南の森の通学路	<ul style="list-style-type: none"> 猛暑だったため、だれもいませんでした。 ・暑いせいか公園や通学路周辺には、子供たちはいませんでした。 ・セブンイレブンでは、子どもたちだけで買い物をしている

<p>7/30 AM10</p> <p>PM5</p>	<p>いぬ、たこ公園</p> <p>うさぎ、ほのぼの、南の公園</p>	<p>子たちがたまにいました。</p> <ul style="list-style-type: none"> ・暑い日だったので、公園に子供の姿はなかったです。 たこ公園に行く途中路上駐車している車の陰に子供がいて、保護者もいましたが、子供だけだと危ないと感じました。 ・停車している車の前でおじいさんと孫らしき小学生くらいの女の子が自転車の練習をしていた。危険ではと感じました。 ・家の前の道路全体を遊び場としている小学生の男の子もいた
<p>7/31 PM1</p> <p>PM4</p>	<p>ひこうき公園</p> <p>南の森3～4丁目 ほのぼの公園周辺</p>	<ul style="list-style-type: none"> ・ほのぼの公園で夕方遊んでいる学園生がいたのですが、17時半ごろには帰宅していました。公園で遊んでいる子供たちは、危険なことはしていませんでした。 ・暑さの影響か、外で遊んでいる子供たちの姿は見られませんでした。 ・一時停止の無い住宅街の交差点をスピードを落とさず通過する車もあるので、注意が必要。 ・公園でお菓子を食べている子供がいる。お菓子のごみが落ちていることもあるため、きちんと持ち帰ってほしい。

校区巡回（夏 8月分）の様子

日時	巡回場所	気が付いたこと
8月1日	通学路・大空町内の公園	・特になし
8月2日	南の森地区・うさぎ公園 校区内・通学路	・特になし
8月3日	うさぎ・ほのぼの公園 セイコーマート 大空内通学路周辺	・特になし ・たまに5時を過ぎても買い物にくる子がいた。 ・もう少し電灯が明るい方が、夜部活帰りの中学生は安心だと思う。 ・電灯も増やせるなら増えた方が安全だと思う。 ・大空・南の森は夜（夕方）暗すぎる。
8月4日	たこ・あおい公園	・特になし
8月6日	校区内の公園、お店周辺 通学路周辺 ひこうき公園、犬公園、 三角公園	・大空学園グラウンド側の横断歩道の横に植木があり、車側、歩行者の双方が確認しにくいと感じた。 ・夏休みなのに公園に児童がいませんでした。自転車に乗っている子を数名見かけましたが、しっかりと交通ルールを守っていました。
8月7日	校区内の公園・お店・通学路	・自宅前の道路で遊んでいた子供がいました。 ・通学路に部活に参加して帰る生徒がいました。
8月9日	ひこうき・すみれ公園 南の森ほのぼの公園	・公園は草刈りもしてあり、あそびやすそうでした。昨年も巡回しましたが、今年も公園に子供はいませんでした。 ・ごみの散乱があまりにひどすぎました。特に789年生の一部の生徒がお菓子くずをその辺に捨てているという目撃情報が子供やお母さん方からも多数寄せられています。捨てている人は毎回固定されているようです。下級生が見ている前で、そういった行為をすることはとても問題だと思います。上級生としても自覚が全くないです。すぐそばにコンビニがあり、そこで購入後公園で食べて捨てているようです。先生がたの定期的な巡回、指導を早急にお願いします。 ・南の森方面の通学路は日ごろからスピードを出す車が目立ちます。また、自転車使用時のヘルメット着用している学園生は数名ほどです。速く定着してほしいものです。

8月10日	すみれ公園、三角公園、あおい公園	・車が路上駐車してあった。子供は、遊んでいなかった。
8月11日	大空団地内の公園	・夕方だったこともあり、団地に出入りする車は多く、こちらは自転車でしたが、横断歩道で止まってくれる車がないことは気になりました。特に空港南町南11線のT字交差点は団地内に入る車が停止する様子が全くないのが危ないと思いました。(これは、休み中以外の通勤時にも気になります) ・お盆だったことや気温が高かったこともあり、小・中学生はいませんでした。
8月12日	すみれ公園、セイコーマート周辺	・学園生を見かけませんでした。
8月13日	大空地区の公園周辺 犬公園、ひこうき公園 すみれ公園 通学路 たこ・さんかく公園 校区内通学路 うさぎ公園、いぬ公園	・公園は草刈りもされていて、ごみもなく全体的に明るい感じがしました。三角公園は親子づれでにぎわっていました。ひこうき公園は学生さんらしき人たちがスポーツを楽しんでいました。特に問題はなく、庭の手入れをされているご近所さんとも自然に挨拶を交わせる環境でした。 ・いぬ公園に新しい遊具ができていました。 ・①すみれ公園→初等部くらいの学園生たちが自転車で遊びに来ていました。遊具などの利用の仕方は大丈夫そうでした。道路に自転車を広げて止めており、車が通るのに危険を感じました。 ・②通学路→道路の近くでボールをつきながら歩いている子がいて危ないと感じました。車どおりはありませんでしたが、道路の真ん中で遊んでいる子がいてもし車が来たらと思うと危ないと思いました。 ・学園生数名が楽しそうに遊び過ごしていました。
8月14日	大空公園	・大空町10丁目市営住宅付近の街路樹の根元に草刈り鎌が放置されていました。地域住民の置忘れだと思いますが、念のためご報告いたします。 ・ジャングルジムの「はなれて遊ぼう2m」のバーナーサインは外しても良いのでは？ ・近所の方の優しい挨拶がうれしかったです。

	ひこうき・たこ公園 いぬ公園	<ul style="list-style-type: none"> ・親子が楽しく遊んでいました。 ・犬の滑り台の1番下の部分のコンクリートがはがれていて危ない。 ・南の森ちびっこ広場付近（らーめんや前の信号あたり）で、3，4年生くらいの男児2名が自転車で車道を走っていた。「危ないから歩道を走りな」と声をかけた。（別日）
8月15日	ひこうき公園、いぬ公園 あおい公園、カタツムリ公園、たこ公園、三角公園	<ul style="list-style-type: none"> ・特に危険なところはなかった。小学生以上の子はいなかった。
8月16日	ひなぎく・いぬ公園 いぬ公園、すみれ公園、三角公園 通学路周辺・南の森周辺 うさぎ・ほのぼの・南の公園・ あおい公園、いぬ公園	<ul style="list-style-type: none"> ・特になし ・帰宅時間や公共マナーを破っている人はいませんでした。 ・特に問題は見られませんでした。 ・学園生のマナーや通学路の危険な特に問題は見られませんでした。 ・止まれを止まっていない車があつて危ないと思った。
8月17日	いぬ公園・通学路 たこ公園、あおい公園 大空地区	<ul style="list-style-type: none"> ・特になし ・あおい公園はごみが多い。たこ公園は、特になし ・公園は草刈りをしていないところも多く子どもが遊びにくいようです。
夏休み中 何回か	ひこうき・いぬ・三角公園 おおぞら・ほのぼの公園 すみれ・いぬ・あおい・たこ・三角公園 8，9，10丁目付近 学校周辺	<ul style="list-style-type: none"> ・特になし ・おおぞら公園→小学生が4人ほど遊んでいた。サッカー少が練習していた。 ・ほのぼの公園→あそんでいる子なし。 ・17時過ぎにいぬ公園のブランコに2年生くらいの男子が1名いました。 ・自転車に乗る小学生が左側を走行していて、急に道路側からUターンしようとして危うくふつ狩るところだった。ヘルメットなし、後方確認なしでとても危ない。